

24Jam

Keseruan Anak-Anak Bermain di Lokasi TMMD Reguler Ke-114 Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Aug 9, 2022 - 15:12



Keceriaan Anak-Anak Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak Yang Berada di Lokasi TMMD ke-114 Kodim 0716/Demak

DEMAK- Keceriaan anak-anak Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung,

Kabupaten Demak yang berada di lokasi TMMD ke-114 Kodim 0716/Demak, memanfaatkan matrial TMMD untuk bermain menambah keseruan, tak jarang mereka mengajak Anggota Satgas ikut bermain bersamanya.

Pasiter Kodim 0716/Demak kapten Chb Aji Anggono A.Md yang saat itu berada dilokasi mengatakan, masa anak-anak adalah momen yang sangat menyenangkan, canda tawa mengiringi keseharian mereka dalam bermain dengan sesama teman sebaya. Begitu yang sekarang terlihat di Lokasi TMMD Kebonagung. Selasa, (9/8/2022).

"Disini bapak bapaknya pada sibuk membantu Personil Satgas TMMD yang membangun jalan sepanjang 200 meter lebar 2 meter dan tebal 0.15 meter, sedangkan anak-anak disini lebih senang bermain dan ini membuat kampung ini ramai," katanya.

Dijelaskannya, selama kegiatan TMMD, baru kali ini melihat anak-anak bermain seceria ini, artinya TMMD Ke-114 meraka anak-anak pun ikut merasakan dampak dari keberadaan TNI di kampungnya. Dengan adanya pembangunan di dukuh mintreng ini membuat pengaruh besar untuk kesejahteraan generasi penerus.

"Kehadiran anak-anak kecil justru menjadi penyemangat kerja bagi kami, Kami tidak merasa terganggu dengan anak-anak yang bermain di tempat kami bekerja. Yang namanya anak-anak, tetaplah anak-anak kapan pun dan di mana pun keinginannya selalu bermain. Kami pun sering menggodanya di saat dia main, " ungkap Koptu Rois salah satu anggota Satgas TMMD.

Dengan kedekatan anggota TNI dengan Anak anak membuat kesan kalau sebenarnya TNI itu tidak galak, salah satu Anggota Satgas TMMD membenarkan, hal itu semua akan tercipta rasa yang harmonis sehingga tertanam pada anak anak untuk bisa dekat dengan TNI," tutupnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0716/Demak